

令和6年7月16日(火) 1 学年が長縄大会を実施しました。

各クラスの体育委員が中心となって企画・運営した1 学期末の学年レクリエーション。クラスの団結力を深める競技として「長縄」を選びました。男子のみ、女子のみ、混合(クラス全員)の3つのパートに分かれ、それぞれ2分間の合計数を競いました。

中には前週から朝練を実施するクラスも。体育大会以来のクラス対抗戦、熱い戦いになりました!



各クラス、並び方や縄の回し方、声の出し方など工夫を凝らしていました。もう少し練習期間を長く取ったらもっと盛り上がったかも!? という印象を担任団が感じるほど。

結果は… 男子1位が2組89回 女子1位が5組80回 混合1位が5組70回 でした!

総合成績は… 1位5組211回 2位2組140回 3位8組121回 でした!

次は文化祭。各クラス、夏休みにも登校して準備を進めています。皆で協力して素晴らしい行事にしましょう。

優勝監督インタビュー!

5組担任のS先生

クラスへの愛が溢れたコメントでした!
流石の団結力。強かったです。でも次の球技大会では負けないぞ!!



終了後、有志生徒が体育館の雑巾がけをしてくれました!
その数、なんと40名以上!!

周囲のために動ける、素晴らしい生徒たちです!

